



León, 14 de agosto de 2014

## **El PSOE pide la apertura de la Ciudad del Mayor o la reversión al Ayuntamiento**

- **Díaz apunta que el Ayuntamiento debe exigir el uso de las instalaciones, totalmente abandonadas**
- **Dos años después de finalizadas las obras no hay un proyecto oficial para la apertura**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia el abandono absoluto de las instalaciones de la Ciudad del Mayor después de la inversión multimillonaria realizada en la anterior legislatura para su puesta en marcha y casi dos años después de la finalización de las obras.

“Tanto el Ministerio como la Junta y el Ayuntamiento han realizado reiteradas declaraciones anunciando la puesta en marcha inmediata de las instalaciones, pero ninguna administración ha sido capaz de hallar una solución para un centro en el que se han invertido más de 7 millones de euros y que en este momento está totalmente abandonado”, explica concejala Catalina Díaz.

Díaz precisa que es hora ya de dar uso y solución definitiva a las instalaciones ya que el deterioro va en aumento cada día que el edificio pasa cerrado y mientras existe una carencia de centros y programas para la atención a los mayores, más de 27.000 en la ciudad de León.

“Hace ahora un año realizamos una denuncia por el estado del solar, abandonado y con hierbas que superan los dos metros de altura. Hoy el estado



es aún peor porque se comienza a ver el deterioro tanto en el edificio como en los aparcamientos anejos”, explica Díaz. “El Ayuntamiento, que cedió la parcela de más de 8.000 metros cuadrados en la que se asienta el edificio debe exigir el cuidado de la misma, la puesta en funcionamiento de las instalaciones o la reversión de la parcela en caso de que no se abra el centro”, agrega.

“Hemos oído distintas declaraciones que apuntan a la apertura del centro este año, pero lo mismo oímos en 2013 y 2014. Lo cierto es que dos años después de la finalización de las obras no hay ninguna fecha para la apertura ni siquiera un proyecto concreto conocido oficialmente para su funcionamiento”, recalca la edil del PSOE.